
全校委員長　山本隼士 

第151代生徒会役員一同は、球技大会や体育大会を成功させると
ともに、様々な改革を行ってきました。私自身、この生徒会活
動を通して行事を完遂する喜びや改革がうまくいかない歯がゆ
さなど、多くのことを身をもって実感し、学びました。またと
ない機会であり、大きな人生の糧になったと感じています。半年
間の活動を支えてくださった先生方、全校生徒の皆さん、そし
て151代の仲間たちには感謝の気持ちでいっぱいです。半年間あ
りがとうございました。

全校副委員長　盈翔真 

この半年間生徒会役員として西高の行事を創る中で、まず第一
に仲間と共に協力する充実感とやり甲斐を感じました。新しい
ことにも積極的に取り組んだり、学校行事を最高の形で終わら
せたりしたのは、151代生徒会の個性豊かで笑いに溢れた雰囲気
のおかげです。本当にありがとうございました。後期でも今以
上に西高生のため、力を尽くします。

保健委員長　高瀬和実 

行事の運営や保健委員長としての仕事を通して、初めての経験を
沢山させていただき、私自身とても変化を感じられる半年間と
なりました。他の生徒会役員のみんなは、様々な分野で輝いて
おり、そんな尊敬するみんなと半年間一緒に活動できたことを
嬉しく思います。この生徒会執行部での経験は、私にとって本当
に大切なものとなりました。半年間ありがとうございました。
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体育委員長　木村凌輔 

僕は半年間体育委員長として、東西体育大会や球技大会、そして
体育大会で西高の皆さんの先頭に立って活動をしました。初め
ての生徒会活動ということもあり、日々の生活で多くの艱難辛
苦を経験しましたが、明るく個性的な役員の仲間ととても頼り
になる先生方のお力添えのもと、無事全ての行事を完遂するこ
とが出来ました。これからも西高をより良いモノにしていくた
めに尽力し、新しいことにますます挑戦的でありたいと思ってい
ます。半年間ありがとうございました。

151代生徒会執行部 退任のごあいさつ

全校副委員長　坂田篤哉 

定例会で議論を交わした執行部のメンバー、協力してくれた先
生方、生徒の皆さんに感謝しています。ありがとうございまし
た。生徒会での活動は私にとって忘れられない経験、そして一
生の思い出になりました。私はずっと生徒会、ニュージーラン
ドでは「Prefect」と呼ばれるものに興味がありました。7年生
だけができる大人気の役職でした。学校では、誰もがなれるも
のならなりたいと思っていたのです。なることはとても名誉なこ
とで、大学入学に有利になるし、金曜日はスーツを着て学校に
行けるという特権もあるのです。しかし、西高の生徒会は私の
母校の生徒会ほど煌びやかではありませんでした。もっと注目
されてもいいと思うんですけどね。でも、生徒会は楽しいです。
普段会えない人たちと知り合いになれるし、組織力やプレゼン
能力も身につきます。したがって、私は生徒会の候補者がいない
ことを嘆くばかりですが、これを読んでいる人には候補者にな
ることを強くお勧めします。なぜなら、簡単に言えば、生徒会
はこの学校が提供する最高の課外活動だからです。

刷新委員長　今井太洋 

所信表明では皆さんとの関わりがあまりないと書いた刷新委員
長ですが、行事運営などを通し、「生徒会役員」として様々な
人に助けていただきました。裏方として、運営として、楽しく色
濃い生徒会活動をできたことを嬉しく思います。半年間、ありが
とうございました。

庶務　茂末友輝 

僕は主に意見箱について担当していたのですが、生徒の皆さん
が日々意見箱に寄せてくださる意見によって、解決すべき問題
をたくさん発見し、議論の場に持っていくことができました。
改革の精神が盈くんを始め次の生徒会にも、さらに次の世代に
も受け継がれることを願っています。至らない点も多くありまし
たが、皆さん本当にありがとうございました。

文化委員長　長谷川敬祐 

私は体育大会のデコレーションや、他の役員たちのサポートを
しました。151代の愉快な仲間たちとの生徒会活動は楽しく、そ
して行事の裏方を務めることのやりがいを身に感じました。半
年間ありがとうございました☆

図書委員長　神崎百花 

生徒会で自分たちで行事を運営したり、委員長であることに責
任をもって取り組むことは大変でしたが、同時にとても達成感
を感じています。たくさんのことを経験でき、西高をより良くす
ることにかかわることがとても誇りに思います。また、先生方
や皆さんのご協力あってこそです。今までありがとうございまし
た。１５２代もどうぞ宜しくです。

会計　樋口直太櫓 

会計として、直接皆さんと関わることは少なかったと思います。
しかし、個性的な仲間とともに、学校行事の裏側に携わり、こ
こでしかできない貴重な経験を数多く積むことができました。
パソコンとも少しだけ仲良くなれました。名前はBUFFALOで
す。可愛い。半年間どうもありがとうございました。

施設委員長　志戸琢真 

生徒会に入り学校の運営に携わることで、今まで見えていな
かった様々な苦労や達成感を知ることができました。このよう
な貴重な経験や生徒会メンバーとのご縁の巡り合わせは、ひと
えに皆さんのご信任のおかげです。あっという間の半年でした
が充実した時間でした。本当に有難うございました。


